Beschluss des BJLT 2013 in Köln



Mount Everest Expedition des DAV Summit Club

Beschlossen vom Bundesjugendleitertag der Jugend des Deutschen Alpenvereins am 27.10.2013 in der Sporthochschule Köln

Der Bundesjugendleitertag kritisiert die Everest Expedition des DAV Summit Club in aller Deutlichkeit. Die JDAV fühlt sich dem Leitbild des eigenverantwortlichen und umweltbewussten Bergsteigens verpflichtet. Eine zusätzliche kommerzielle Expedition auf den höchsten Berg der Welt widerspricht diesen Grundgedanken in allen Belangen.

Der DAV wird deshalb aufgefordert, im Rahmen seiner Möglichkeiten darauf hinzuwirken, dass dieses Angebot eingestellt wird. Solange der DAV Summit Club diese Veranstaltung in seinem Programm hat, lehnt der Bundesjugendleitertag jede Kooperation zwischen JDAV und DAV Summit Club ab.

Die Jugend des Deutschen Alpenvereins (JDAV) ist ein anerkannter Jugendverband und Träger der freien Jugendhilfe. Ihr gehören über 250.000 Mitglieder in den 355 Sektionen des Deutschen Alpenvereins an. Der alle zwei Jahre stattfindende Bundesjugendleitertag ist das höchste beschlussfassende Gremium der JDAV.

Jugend des Deutschen Alpenvereins Von-Kahr-Straße 2-4 80997 München Fon: 0 89 / 14 003 - 77 jdav@alpenverein.de www.jdav.de